

## ABSTRAK

### **Ati Suryati : Pengaruh Penerapan Akuntansi Zakat, Infak Dan Sedekah (Psak No.109), Pengendalian Intern Dan Kompetensi Sumber Daya Manusia Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Syari'ah Di Baznas Kabupaten Tasikmalaya**

Penelitian ini di latar belakang oleh data dari realisasi dana yang terhimpun tidak sesuai dengan potensi zakat yang seharusnya terhimpun. Hal tersebut di indikasikan karena adanya kurang kepercayaan muzakki untuk menitipkan zakatnya melalui organisasi pengelola zakat. Pembuatan laporan keuangan yang berkualitas dalam mengelola dana zakat diperlukan untuk meyakinkan para muzakki sebagai bentuk transparansi. Dalam upaya untuk menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas pengelolaan keuangan harus sesuai dengan standar yang diterima secara umum. Standar dalam menyusun laporan keuangan tentang zakat yaitu PSAK No.109. Maka hal tersebut menjadi salah satu hal adanya ketidak sesuaian dengan standar yang ada. Selain itu untuk menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas didukung oleh pengawasan untuk meminimalisir dalam kecurangan dan kesalahan maka diperlukan adanya pengendalian intern. Serta dalam menyusun laporan keuangan yang berkualitas harus ditunjang oleh sumber daya manusia yang memilki kompetensi.

Berdasarkan paparan di atas, maka penelitian ini dilakukan yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh penerapan akuntansi zakat, infak dan sedekah (PSAK No.109), pengendalian intern, kompetensi sumber daya manusia terhadap kualitas laporan keuangan syari'ah di BAZNAS Kabupaten Tasikmalaya, baik secara parsial maupun simultan.

Data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data primer. Populasi dalam penelitian ini seluruh karyawan BAZNAS Kabupaten Tasikmalaya dan sampel pada penelitian ini yaitu bagian keuangan dan pelaporan serta bagian administrasi keuangan UPZ yang tersebar di setiap kecamatan dengan total responden 43 orang. Dalam penelitian ini menggunakan analisis deskriptif, analisis regresi berganda dan uji asumsi klasik, serta uji hipotesis, dengan alat uji SPSS Versi 25.

Hasil dari penelitian ini menghasilkan bahwa penerapan Akuntansi Zakat, Infak dan Sedekah(PSAK No.109), Pengendalian Intern, Kompetensi Sumber Daya Manusia secara bersama-sama dapat berpengaruh positif signifikan terhadap Kualitas Laporan Keuangan syari'ah di BAZNAS Kabupaten Tasikmalaya. Hasil penelitian uji hipotesis secara parsial diperoleh bahwa hanya Pengendalian Intern yang berpengaruh positif secara signifikan Terhadap Kualitas Laporan Keuangan sedangkan penerapan Akuntansi Zakat, Infak dan Sedekah (PSAK No.109) serta Kompetensi Sumber Daya Manusia, berpengaruh positif tidak signifikan terhadap Kualitas Laporan Keuangan. Hasil dari koefisien determinasi menunjukkan bahwa variabel independen memberikan pengaruh sebesar 83,3%.

**Kata kunci : PSAK No.109, Pengendalian Intern, Kompetensi SDM, Kualitas Laporan Keuangan.**